

Editado por: Tatiana Arango tarango@larepublica.com.co

Dólar en casas de cambio está \$192

BOLSAS. EL PRECIO DE VENTA MÁS ALTO DE LA DIVISA LO ENCUENTRA EN ALCANSA, A \$3.520, MIENTRAS QUE EN CAMBIOS VANCOUVER SE ENCUENTRA EL VALOR MÁS BAJO, A \$3.405

BOGOTÁ
El dólar en casas de cambio se vende en \$3.443, lo que significa \$192 por debajo de la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que ayer se ubicó en \$3.635,12.

Alcansa es la casa que más caro vende la divisa, a \$3.520, mientras que en *Cambios Vancouver* se encuentra el menor valor a \$3.405. Estos mismos cambistas compran la divisa a \$3.320 y \$3.370, respectivamente.

Es importante destacar que el precio al que se comercializa el dólar doméstico no se ve influenciado por los mismos factores que afectan la TRM, toda vez que en el mercado de los profesionales del cambio inciden la oferta y la demanda que se presente en los locales, mientras que el indicador de referencia del mercado se rige por la actualidad nacional e internacional.

Esta semana, la divisa ha estado subiendo en los diferentes puntos de cambio, pero no al mismo ritmo de la TRM. Este crecimiento se ha visto marcado por el aumento de confianza de la gente para salir de viaje, sobre todo durante la Semana Santa que se aproxima, la cual ha llevado a que las compras de divisas aumenten.

Martha del Pilar Martínez presidenta de la Asociación Colombiana de Profesionales del Cambio (*Asoprocambios*), aseguró que "si la Tasa Representativa del Mercado sigue aumentando como lo está haciendo ahora, puede afectar nuestro

mercado; sin embargo, no siempre lo hace. Hoy seguimos trabajando con 35% del volumen que teníamos antes de la pandemia. Sin embargo, los viajes de negocios se mantienen quietos ya que nadie está requiriendo divisas para hacer negocios o atender reuniones de trabajo".

En la más reciente sesión, el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.658,14, lo que representó un aumento de \$23,02 frente a la TRM. En lo que va de la semana la moneda ha subido \$104,8.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.619,99. El mínimo registrado por la pla-

taforma *Set-Fx* fue \$3.614,00 y el máximo fue \$3.648,00.

Los crecientes casos de coronavirus en Europa y mejores cifras de desempleo en Estados Unidos, lo cual indica una recuperación económica del país norteamericano, han sido factores determinantes para la movida del dólar.

Los mercados europeos cayeron tras el mayor aumento de nuevos casos de coronavirus en Alemania desde el 9 de enero el mayor número de pacientes con covid-19 que requieren cuidados intensivos en Francia en lo que va del año. Los bonos del Tesoro estadounidense a 10 años subieron poco después de una

subasta de notas a siete años. La escasa demanda en la venta del mes pasado ayudó a desencadenar una liquidación global.

Juan David Ballén, director de análisis y estrategia de *Casa de Bolsa*, consideró que "la subida de los últimos días del dólar se debe principalmente al incremento en la tasa de los Tesoros americanos, lo cual está afectando a los países emergentes de manera significativa debido a que la crisis los ha llevado a elevar su endeudamiento. Hay muchos países en los que su deuda con porcentaje de PIB está en su máximo histórico, Colombia está entre ellos. Al final, lo que está ge-

nerando este hecho es que los inversionistas sean un poco más precavidos en invertir en países con alta deuda, lo cual ha generado que disminuya el ingreso de dólares a nuestro país y, por ende, que la tasa de cambio se vea presionada al alza, sumado a las expectativas de inflación global. La destitución del gerente del *Banco Central de Turquía* por parte del líder de este país, Recep Tayyip Erdoğan, representó una pérdida de credibilidad y confianza en una de las economías emergentes más importantes y de referencia del mundo, lo que al final terminó afectando el resto de monedas".

COMPORTAMIENTO DE LA DIVISA ESTADOUNIDENSE



ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR Y EL EURO EN CASAS DE CAMBIO

Casa de cambio	Alcansa	Uni-cambios	Nuti-finanzas	Sur-cambios	Lleras Cambios	Cambios El Poblado (Trustworthy & Nearby)	Inter-american Money	Giros & Finanzas - Western Union	Unidivisas	Cóndor, cambio de divisas	Cambios AG	Money Center	Aero-cambios	Latin Cambios	Alliance Trade
Dólar	Compra ● \$3.320	Compra ● \$3.410	Compra ● \$3.370	Compra ● \$3.430	Compra ● \$3.390	Compra ● \$3.390	Compra ● \$3.350	Compra ● \$3.100	Compra ● \$3.390	Compra ● \$3.350	Compra ● \$3.370	Compra ● \$3.340	Compra ● \$3.300	Compra ● \$3.370	Compra ● \$3.360
	Venta ● \$3.520	Venta ● \$3.480	Venta ● \$3.470	Venta ● \$3.470	Venta ● \$3.470	Venta ● \$3.460	Venta ● \$3.450	Venta ● \$3.440	Venta ● \$3.440	Venta ● \$3.430	Venta ● \$3.430	Venta ● \$3.430	Venta ● \$3.420	Venta ● \$3.420	Venta ● \$3.420
Euro	Compra ● \$3.750	Compra ● \$3.900	Compra ● \$3.850	Compra ● \$3.910	Compra ● \$3.880	Compra ● \$3.850	Compra ● \$3.860	Compra ● \$3.420	Compra ● \$3.900	Compra ● \$3.870	Compra ● \$3.900	Compra ● \$3.750	Compra ● \$3.750	Compra ● \$3.880	Compra ● \$3.880
	Venta ● \$4.060	Venta ● \$3.970	Venta ● \$3.990	Venta ● \$3.960	Venta ● \$3.980	Venta ● \$3.950	Venta ● \$3.990	Venta ● \$4.025	Venta ● \$3.960	Venta ● \$3.970	Venta ● \$3.960	Venta ● \$3.950	Venta ● \$4.000	Venta ● \$3.970	Venta ● \$3.960

Fuente: Sondeo LR / Grupo Aval Gráfico: LR-GR

ANÁLISIS

El sector de microcrédito en línea se consolida

El microcrédito en línea, o Lending, vive un gran momento en el país, pues cada vez más se registra un incremento no solo en número de clientes sino que también las plataformas se han multiplicado. No en vano, durante el último año y medio se ha generado un crecimiento de 45% de los segmentos tecnológicos empresariales, lo que sitúa a Colombia como el tercer ecosistema Fintech más grande de América Latina.

Sin duda, el desarrollo e implementación de tecnologías de análisis de data, cada vez más avanzadas, permiten modelos de decisión más precisos y completos, lo que garantiza el desempeño de las plataformas, compro-

metidas con la innovación para el negocio y con una iniciativa empresarial más robusta sobre cómo desarrollamos las organizaciones. Esto permite afirmar que los diferenciales tecnológicos son un elemento clave entre competidor y competidor, sin embargo, su énfasis en seguridad es lo que marca diferencias y eso es bueno para nuestros usuarios.

La ciberseguridad es el principal elemento de desarrollo del Lending, y es el renglón en el que más se invierte pues es el eje de la experiencia de nuestros clientes. Se calcula que en el último año una plataforma del sector puede llegar a recibir hasta 1 millón de ataques, en nuestro caso hemos detectado y con-



DANIEL MATERÓN
CEO RapiCredit

tenido con éxito hasta 300.000 en un mes. Es por esto que el fortalecimiento con más y mejor tecnología de este factor, implica una inversión seria y decidida para ofrecer la mejor experiencia a un cliente que confía en nuestra gestión.

Así mismo, garantizar la privacidad de los clientes es un aspecto en el que los jugadores del sector trabajamos muy comprometidamente, y de la mano con los entes de regulación y control del país, buscando responder

pertinente y eficazmente a la velocidad de la transformación de los negocios en el mundo Fintech. Y es precisamente la regulación el otro aspecto que permite el buen momento del sector, pues la *Superintendencia de Industrias y Comercio*, la *Superfinanciera* y *Colombia Fintech* se han comprometido en realizar los esfuerzos necesarios para acompañar con los elementos regulatorios el ritmo de desarrollo que tiene la industria y los usuarios.

Actualmente, el ecosistema fintech colombiano está integrado por 260 empresas que generan cerca de 5.000 empleos directos, que cuentan con supervisión, acompañamiento y colaboración desde las entidades

públicas y oficiales del ramo para garantizar transparencia y legalidad en nuestras operaciones.

Trabajar para que la normatividad proteja y regule la industria, y su relación con la sociedad, nos hace protagonistas como país en la región, además de convertirnos en un escenario muy atractivo para los inversionistas y posicionarnos como el tercer hub en Latinoamérica en desarrollo Fintech, con inversiones por US\$360 millones en el último año, después de Brasil y México, según el último informe "Fintech en América Latina: crecimiento y consolidación", que cada año publica el *Banco Interamericano de Desarrollo* y *Finnovista*.

Lea completo en web

debajo de TRM

Camilo Pérez, gerente de Investigaciones Económicas del Banco de Bogotá, aseguró que “a inicios de año se pensaba que la Reserva Federal no iba a mover sus tasas de interés porque la inflación estaba controlada y el crecimiento iba bien. Sin embargo, el crecimiento de Estados Unidos ahora está impulsado por el estímulo fiscal (US\$1,9 billones) que se aprobó en el Congreso, sumado a otros paquetes de infraestructura y otros sectores que van a hacer que este crecimiento sea mucho mayor del imaginado. De un tiempo para acá el mercado se ha volcado a pensar que las tasas de interés de la Fed van

a aumentar incluso tan pronto como en 2022 por lo que la gente ha preferido el dólar. Otro factor es que el dólar siempre es un refugio de valor por lo que, cuando la gente se pone nerviosa siempre prefiere comprar esta divisa, hecho que se ha visto impulsado por las inquietudes sobre el proceso de vacunación en economías como las europeas y las latinoamericanas. En Colombia uno puede pensar en factores adicionales como la incertidumbre con el tema fiscal y la posible reducción de calificación”.

IVÁN CAJAMARCA
@IvanCajamarcaM



\$3.443

ES EL PRECIO DE VENTA DE DÓLAR EN LAS CASAS DE CAMBIO, MIENTRAS QUE SU PRECIO DE COMPRA LLEGA A \$3.353.



Camilo Pérez
Gerente de Invest. Económicas del Banco de Bogotá

“El dólar siempre es un refugio de valor, por lo que la incertidumbre en el proceso de vacunación ha hecho que la gente compre esta divisa. El crecimiento de EE.UU. ha influido”.



Martha del Pilar Martínez
Presidente de Asoprocambios

“El alza del dólar en las casas de cambio se ha visto marcado por el aumento de confianza de la gente para salir de viaje, sobre todo durante Semana Santa”.

Amerikan Cash	Punto Dollar	Cambios Vancouver	Promedio
Compra ● \$3.375	Compra ● \$3.370	Compra ● \$3.370	Compra ● \$3.353
Venta ● \$3.415	Venta ● \$3.410	Venta ● \$3.405	Venta ● \$3.443
Compra ● \$3.920	Compra ● \$3.930	Compra ● \$3.910	Compra ● \$3.839
Venta ● \$3.955	Venta ● \$3.970	Venta ● \$3.950	Venta ● \$3.976

TECNOLOGÍA. FORO VIRTUAL LR SERÁ HOY A LAS 10:00 A.M.

Cómo cuidar datos en la era del posconfinamiento

BOGOTÁ
Crisis reputacionales que pueden llevar a pérdida de clientes y valor de marca son solo algunos de los riesgos no financieros a los que se pueden enfrentar firmas de la industria en medio de la era de posconfinamiento.

Si bien muchos empleados han vuelto a las oficinas, casi 60% de la fuerza laboral se mantendrá en opciones híbridas, según datos de Gartner, esto implicará reforzar programas de ciberseguridad y capacitación a los empleados, el primer eslabón por el que entran los delincuentes a las redes de las empresas.

También será necesario analizar cómo protegerse dentro de las compañías del fraude interno, ya que estas fallas pueden llegar a costarle a las organizaciones 5% de sus ingresos anuales.

Los riesgos se analizarán en el Foro LR, “Riesgos no financieros en la era posconfinamiento” hoy a las 10:00 a.m. con el Superfinanciero, Jorge Castaño, el presidente de Bancolombia, Juan Carlos Mora, el socio Global de Riesgos de Minsait, José Luis Torres, y Ernesto Caicedo, vp. de riesgos de Seguros del Estado.

LILIAN MARIÑO
@LilianMarino

Petróleo y dólar han perdido correlación

“El petróleo ha estado desligado de la tasa de cambio colombiana, por lo que las fuertes subidas del crudo no acompañaron dicha tasa. Ahora vemos unas caídas que tampoco se han reflejado del todo en la tarifa de referencia, hecho que ha llevado a perder su correlación”, aseguró Camilo Pérez, gerente de Investigaciones Económicas del Banco de Bogotá. El petróleo WTI perdió 2,4% a US\$59,73 en la jornada de ayer. El Brent bajó 2% a US\$63,11 el barril.



Siganos en:
larepublica.co
Con la información actualizada del movimiento del dólar y el petróleo en Colombia y el mundo.



¿Conoce los beneficios de suscribirse a la República?



Reviva los eventos de Foros LR.



Cree su propia biblioteca de noticias.

MÁS eventos. MÁS libros.
MÁS empresas. MÁS noticias.

mas.larepublica.co